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Эссе 

«Фотография, о которой нам хочется рассказать» 

  Я очень долго думал, писать мне или уж не надо. Но вот решился. На фото я, 

Андрей Миронов, со своей младшей доченькой Софьей. Вообще у меня есть еще старшая 

дочь Вика, но так сложилось, что она живет в другом городе, и я не мог принимать 

достаточного участия в ее воспитании, еще есть приемный сын Дмитрий, он уже взрослый 

парень и живет отдельно от нас. Глядя на фотографии, все больше прихожу к мысли, что 

фото с Софьей всегда больше, чем с остальными детьми. Но это и немудрено, ведь она 

младшая, отхончик и хочется запечатлеть побольше моментов, где мы вместе. Так вот 
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вернемся к фотографии. Доча очень любит целовашки, вот прям с раннего возраста. Это 

фото сделали коллажем, чтобы видеть разницу, когда доче 1 год и 6 лет. Как быстро летит 

время! Вот ем я мороженое, а доча тут как тут, как будто хочет сказать: « Ну-ка дай-ка и я 

попробую!»  Говорить, то еще не умеет толком, конечно, только годик исполнился, а вот 

помочь сьесть – это всегда, пожалуйста. А в 6 лет, уже совсем другая. Разговооорчивая! 

Все в любви признается, вот подойдет близко-близко и шепчет : «Папочка, я тебя люблю, 

очень-очень!» Вообще я счастливый папа, у меня замечательная семья, любимая жена, 

любимые и любящие дети. Особенно дочки, они же всегда ближе к папе, ну мне так 

кажется. Мне нравятся наши совместные прогулки, поездки в отпуск. Я, кстати, не очень 

строгий папа. Во мне младшенькая видит защитника. Вы наверно спросите, а от кого 

защищать то? Будете смеяться, от строгой мамы. Готов пойти на любые уступки, лишь бы 

доча не расстраивалась. Но, если честно, строгость мамы и моя доброта дают свои плоды. 

Софья учиться на отлично, занимается с 3-х лет бальными танцами и есть множество 

наград за участие в турнирах, которые проходят в городах нашей области, старший сын 

закончил школу с двумя золотыми медалями.  Еще мне хочется рассказать как мы 

проводим время летом. У нас есть дача. За три года мы постарались максимально сделать 

ее уютной и комфортной. И опять же все только ради детей, сейчас все конечно для 

Софьи: бассейн крытый, батут спортивный, качели двух видов, 5 грядок с сортовой 

клубникой – это уже бонус от мамы для Софьи, чтобы ребенок наслаждался ягодой. 

Порой так устанешь на работе, что ничего уже не хочется, думаешь: «Какая дача?!», но 

нет, приедешь с работы, занырнешь с дочей в теплый бассейн, уляжешься после на 

качельку и все: «Жизнь удалась!». Наверно я немного отошел от темы, но так много 

хочется рассказать. Хотя нет, я пытаюсь ответить на вопрос: «Быть отцом – это как?» Это 

легко и в то же время сложно. Потому что мне для своих детей, хочется только хорошего. 

Я пытаюсь привить им любовь к труду, чистоте и порядку, любовь и уважение к 

родителям, старшему поколению, любовь к малой Родине.  Да, иногда не все гладко 

выходит, но мы стараемся, вместе. Ищем компромис, смеемся и плачем, ставим цели и 

стремимся к ним, пытаемся методом проб и ошибок. А по другому никак. Я сам вырос в 

полной семье, мой отец всегда был рядом. Каждые выходные мы с отцом проводили 

вместе, занимались спортом, выполняли работу по дому. И до сих пор мой отец для меня 

– это верная опора, твердое плечо. Он очень многому меня научил, теперь эти знания по 

возможности я передаю своим детям.  Я хочу быть примером для своих детей, чтобы они 

мной гордились. Стремлюсь к этому, работаю над собой каждый день. Надеюсь это у меня 

получается, судить конечно не мне, а окружению. В заключении хочется сказать, что стать 

отцом легко, а вот быть настоящим отцом, надо очень постараться! 


